
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
PORTA MILANO 

ZONA CENTRO 

        

DEL 
27/02/2024

Il giorno 27 del mese di Febbraio dell’anno 2024 alle ore 

20,30, su convocazione del Presidente del Consiglio di 

Quartiere, si è riunito in Brescia presso il Centro Diurno 

Franchi, il Consiglio di Quartiere, per la trattazione del 

seguente ordine del giorno: 

1) approvazione verbale precedente

2)aggiornamenti Progetto via Milano

3)Aggiornamentozone 30

4)Considerazioni di fine mandato

5)Varie ed eventuali

Presiede la seduta il Presidente: Laura Boscain

Redige il processo verbale il consigliere: Fiorenza Fortunato

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

n.
COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE

Boscain Laura x
Fortunato Fiorenza x
Lai Giovanni x
Astori Claudio x
Buizza Angelo x
Thair Iram x
De Grigis Filippo x



n.
COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE

Boscain Laura x
Fortunato Fiorenza x
Lai Giovanni x
Astori Claudio x
Buizza Angelo x
Thair Iram x
De Grigis Filippo x

Assenti non giustificati consigliere Lai Giovanni e Iram Tahir 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno:

1)Approvazione verbale precedente

2)La Presidente informa che il progetto verra preso in carico 

da una società ancora da determinarsi e verrà verosimilmente 

realizzato nel 2025

3)la Presidente riferisce dell’incontro con il Vice Sindaco 

Manzoni, assieme ai consiglieri De Grigis e Astori presso gli 

uffici comunali per la Mobilità. In quell’occasione 

l’ingegnere e la geometra hanno illustrato tecniche e 

interventi per la realizzazione delle zone 30 di tutela 

ambientale in quartiere, segnalate dal Consiglio dopo 

un’attenta analisi delle problematiche che le riguardano. La  

sintesi dei nostri interventi assieme alle rilevazioni 

tecniche ha restituito un progetto, ancora perfezionabile , 



che verrà a breve realizzato, a tutela della sostenibilità 

ambientale e della mobilità in sicurezza. La Presidente mostra 

le tavole del progetto ai presenti.

4)Molte le considerazioni dei consiglieri in merito 

l’esperienza di mandato.La Presidente ricorda l’impegno 

profuso per molte iniziative territoriali, ribadendo come si 

sia sempre cercato di creare una rete solida fra le diverse e 

numerose realtà presenti nel territorio: dalle scuole,

all’oratorio , al centro per anziani, alle associazioni etc.

Riferisce a nome dei presenti, l’intento di seguire con 

attenzione il “ passaggio di consegne “ al prossimo CDQ per 

non disperdere il duro lavoro di questi anni.

5)Alla serata partecipano anche  Catalano Francesco 

consigliere comunale e vice presidente della commissione

partecipazione e una decina di residenti del quartiere fra cui 

due candidati per il prossimo cdq.

Il consigliere Catalano aggiorna sull’introduzione nel nuovo 

regolamento dei cdq, del bilancio partecipato e

dell’obbligo di risposta da parte dell’amministrazione 

comunale.

Parlando del tema sicurezza, molto sentito da tutti i 



presenti, la Presidente ribadisce la necessità di uno scopo 

educativo e

non repressivo dei controlli di polizia locale,  più volte 

richiesti per il quartiere.

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 
la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 
22,30 

Letto, confermato e sottoscritto

 Il Presidente      Il Consigliere 
Laura Boscain                   verbalizzante
                               Fiorenza Fortunato

  


